

鍛錬坂



奈留高校
学校だより
第 112号

「折り返し地点を迎えて」

校長 城 美 博



吹く風が爽やかな季節になりました。暑さが厳しかっただけ、一層秋の心地良さを感じます。

さて、平成27年度も早いもので半ばを過ぎました。この時期私はいつも「もう半年経ったのか」と感じるか、「まだ半年残っている」と感じるかということについて考えます。

生徒たちも、この半年間がどのようなものであったかによって、感じ方はそれぞれ違うことでしょう。しかし、感じ方はどうであれ、今年度の残り時間は皆に等しく与えられています。

9月1日の始業式で、私は「順境にあっては悲観的に、逆境にあっては楽観的に」という言葉を紹介しました。万事うまくいっているからそれでよいというのではなく、今後起こりうる最悪の事態を想定して不測の事態に備える、何もかもうまくいかないから諦めるというのではなく、できる限りのことをやってみようと考えて実行する、そういう意味の言葉です。折り返しにさしかかった今、そんな考え方が必要ではないかと私は思います。

学校行事が重なった9月、保護者・地域の皆様、ご協力ありがとうございました。10月はいよいよ創立50周年記念式典を開催します。奈留島に元気を与えるイベントであると同時に、今後の奈留高校の進むべき道筋を示すものにしたいと思っております。よろしくお願いいたします。

10月の行事予定



- 1日(木) 中間考査
- 2日(金) 中間考査 3年放課後補習開始
生徒会役員改選立会演説会・投票
- 5日(月) 全学年早朝補習(中期)開始
- 9日(金) 生徒会役員・後期専門委員長
任命式
- 10日(土) 3年五島地区学習交流会
~ 12日(月)
- 13日(火) 窓ふきデー
- 15日(木) 薬物乱用防止講話
- 16日(金) 通知表発送 3年夜学

- 17日(土) 3年対外模試 3年夜学
バド部地区新人戦 ~ 18日(日)
- 19日(月) 3年県下一斉模試
- 20日(火) マラソン大会事前健康診断
- 24日(土) 創立50周年記念式典・講演会・
祝賀会
- 25日(日) 3年県下一斉模試
軟式野球部九州大会(鹿児島)
~ 27日(火)
- 26日(月) 相談週間 ~ 30日(金)
- 29日(木) 小中高かるた・百人一首大会
- 31日(土) 1・2年対外模試
2年就職模試

1 学年より インターンシップ報告

7月から8月にかけて、離島・半島高校生インターンシップ事業に1年生全員と2年生11名が参加しました。長崎市内から、遠い所では佐世保まで、様々な業種の職場で就業体験をすることができました。交通手段を調べるといった事前準備から、事後のお礼状作成まで、慣れない作業に生徒たちは四苦八苦していました。しかし、このような貴重な経験を通して、「働く」ということへの意識が大きく変化したように感じます。ここで、生徒の感想文の一部を紹介します。

「挨拶、笑顔、声の大きさなどに気を配り、相手に伝えるということは、とても難しいことだとわかりました。」

「指示待ち人間では将来社会に入ったとき絶対に良い社会人にはなれないですし、成長もないと思います。」

「仕事をする意義などが自分の中でわかった気がします。」

高校生として、指示されたことができることは大切ですが、この実習を通して、自ら進んで考えて行動することの重要性がわかったという生徒が多く、それも大きな成果だと思います。

2 学年より

9月に入るや否や、文化祭、体育祭と2大行事が行われ、中心学年として、学校を盛り上げてくれた2年生の皆さんは、慌しくも充実した日々を送ったことと思います。さて、私事ですが、先日、0歳でこの奈留島に引っ越してきた我が息子が2歳の誕生日を迎えました。当初は座ることすらできなかった息子が、今となっては、家中を走り回ったり、同じ住宅に住む事務長の家でオーディオのボリュームを最大にしたり、お風呂のとき、シャンプーを手に取って、自分の手で洗おうとしたりします。結果、シャンプーが目に入り、大泣きするのですが・・・。そんな時間とともに成長する(?)息子を見ながら思うことがあります。確実に過ぎ行く時間。そして、確実に成長している2年生の皆さん。高校生活はあと半分。あと半分過ぎればこの学校を去らなくてははいけません。まだまだ先のことですが、確実にその日はやってきます。君たちの卒業式に私もシャンプーを準備しておこうかな。

3 学年より

3年生にとって最後の文化祭と体育大会を終えました。文化祭では、歌唱コンクールで『栄光の架橋』を披露。美しいギターとグロッケン音色に合わせた元気な歌声が会場中を包み込みました。心のこもった演奏に癒されました。演出のため、前日に皆で作成した『LINK』の貼り絵がきれいでした。

そして、手作りクッキーを全員で販売。なんと即座に完売でした！おいしかったですよ！また、体育大会では、本番までにいろいろとハプニングもあり心配でしたが、行進やダンスの指導において、8人で小中高の児童・生徒を導く姿に大きな成長を感じました。一人ひとりの頑張りや活躍に大きな拍手を贈りたいと思います。おつかれさまでした！！

大きな感動をありがとう！



就職試験について

9月16日(水)から全国で一斉に就職選考が開始されました。今年度も、3年生の就職希望者が勝負の時を迎えました。試験までに積み重ねてきた全てのものを惜しみなく出し切ってくれたことと思います。

また今年度は、昨年度を上回るペースで求人票が本校に寄せられています。多種多様な職種の中から自身で将来の就職先を選択し、決断することは困難を極めます。大切なことは、周囲の人のために動こうとする前向きな心、賃金を頂くに値する行動力や人間力、そして何より働くことに対する覚悟です。1・2年生の就職希望者の皆さんも、今のうちから来る就職試験に向けて自分磨きに力を注ぎましょう。頑張る皆さんを奈留高職員一同、全力で応援します!!

10月進研記述模試・進路マップに向けて

10月17日(土)から進学希望者を対象に模擬試験が実施されます。7月に受験して、3ヶ月が経過しますが、自己の成長を実感できているでしょうか。模試は、全国の受験生と比較して自身の位置を把握することができる重要なものです。ですから、しっかりと目標を立てて受験することが望まれます。まずは、各自前回の得点を上回るようチャレンジしてみてください。また、クラス内で競争し合ってください。その「負けるか!」という競争心が必ず君たちを成長させてくれるはずですよ。

2年生の進研記述模試を受験する生徒にとっては、今回が初めての5教科受験になります。教科数が増えるため、担任の先生や教科担当の先生と目標設定の確認をして下さい。受験者全員の成績が上向いていることを期待します。

奈留高職員 ペンリレー



放課後、事務室で仕事をしていると、吹奏楽部が練習する音が聞こえてきます。

「ゆずの『栄光の架橋』だ!」

「これは美空ひばりの曲だけど……音、少しずれてる?」

吹奏楽部の楽譜は事務室に届くのですが、宅急便で送られてきた楽譜を受け取ると、次はどんな曲が聴けるのかワクワクします。ゆっくりと音楽を聴くことのない日々の中で、吹奏楽部の演奏は私の癒しとなっています!!

今日は、大好きな「上を向いて歩こう」が聞こえてきます。思わず口ずさみながら、幼い頃を思い出します。

 50年の時を越えて 今、新たなる一歩  奈留高校 創立50周年

50周年記念式典御案内

期 日：平成27年10月24日(土)

- | | | |
|---|-------------------|-----------------------|
| 一 | 記念式典 | 10時40分～11時20分(受付10時～) |
| | 会場 | 本校体育館 |
| 二 | 記念講演 | 11時40分～13時 |
| | 会場 | 本校体育館 |
| | 講師 | 黒沢 保裕氏 |
| | (NHK名古屋放送局アナウンサー) | |
| | 演題 | 「瞳を閉じて」奈留島の歌 |
| 三 | 記念祝賀会 | 13時30分～15時30分 |
| | | (受付13時～) |
| | 会場 | 奈留離島開発総合センター |



講師：黒沢保裕氏

創立50周年記念文化祭

Link!～50年の時を越えて 今、新たなる一歩～

9月6日(日)多くの保護者、地域の方々のご観覧をいただき、夏休みに情熱を注いだ歌や劇、映像作品などを発表しました。インターンシップや部活動の合間を縫って重ねた練習の成果はいかがでしたでしょうか。午後からは、50周年記念講演と題してシンガーソングライターの森圭一郎さんにお越しいただき、「夢に向かって」と題した講演とコンサートを開いていただきました。森さんの熱い言葉と歌声は前向きに生きる力と勇気を生徒たちに下さいました。この講演会が開催できたのは50周年事業にご賛同くださった皆様のおかげです。本当に有難うございました。今後とも奈留高生の文化活動へのご支援をよろしくお願い致します。



歌唱コンクール部門 最優秀賞
2学年「優しさに包まれたなら」
企画部門 最優秀賞
1学年「ヴィランズパーティーにご招待!」
特別賞
3学年「50周年クッキー」